

La Banda de Música presenta mañana en el Amaia a su nuevo director titular

Administrator-k idatzia

Larunbata, 2016(e)ko martxoa(r)en 19-(e)an 12:06etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el sábado día 19 de Marzo de 2016.

La Banda de Música presenta mañana en el Amaia a su nuevo director titular

-

-

M.J.A.

- IRUN

19 marzo 201600:24

La Banda de Música Ciudad de Irun presentará a su nuevo director titular, Garikoitz González Munduate, y al subdirector, Miguel Sansiñena, en el concierto extraordinario que tendrá lugar mañana, a las 12.00, en el Centro Cultural Amaia. Ambos fueron elegidos a primeros de marzo y este domingo se estrenan oficialmente en sus nuevas responsabilidades.

Antes del inicio del concierto, un cuarteto de viento del Conservatorio formado por Gonzalo Luna, Uxue Villoria, Ainhoa Rollan y Carla Emazabel amenizará con su música la plaza de Pío XII. A las doce del mediodía, y ya en el auditorio, el habitual aperitivo musical correrá a cargo del grupo de gaitas Novas Fontes de Hernani. A las 12.30, comenzará el concierto de la Banda de Música Ciudad de Irun, que en su primera parte estará dirigido por Miguel Sansiñena y en la segunda, por Garikoitz González.

La Banda de Música presenta mañana en el Amaia a su nuevo director titular

Administrator-k idatzia

Larunbata, 2016(e)ko martxoa(r)en 19-(e)an 12:06etan -

El programa de la primera parte está compuesto por las obras 'Senderos de Gloria', de Luis Emparan; 'La Storia', de Jacob de Haan; 'The Exodus Song', de Ernest Gold y 'A Klezmer Karnival', de Philip Sparke. En la segunda parte, la Banda interpretará 'Overture to a New Millenium', de Ed Hucceby; 'Tannhauser', de Richard Wagner, 'El Abanico', de Alfredo Javaloyes y 'Robin Hood Soundtrack Highlights', de Michael Kamen. La entrada al Amaia es gratuita.